
本报讯 近日，郑州航空港区郑
港办事处邀请辖区规上企业代表和
各村、社区负责人，召开招商引资工
作座谈会，大家互通信息，提供资源，
共谋港区发展大计。

会议传达了航空港区关于招商
引资的政策和相关要求，希望大家集
思广益，充分发挥主观能动性，广泛
动用人脉，讲明优惠政策，把有发展
潜力、技术先进的大型企业招进航空
港区。

大家围绕自身行业、结合郑港办
事处实际纷纷建言献策，表示将在各

自发展领域里深挖资源、互通信息，
为家乡建设增砖添瓦。

为使大家更好地熟悉和掌握
招商引资的政策和方法，郑港办事
处邀请航空港区电子信息产业园
区服务中心副主任马俊芳就招商
引资经验和与会人员进行分享。
马俊芳详细介绍了近年来航空港
区经济发展、投资环境、优惠政策、
区位优势、产业准入条件，以及招
商引资的流程和国内招商引资的
典型案例。
记者 王军方 通讯员 贺振广

本报讯 2月 21日下午，郑州航空港
区八岗办事处邀请中国国际商会郑州商
会秘书长杜钟远、副秘书长张明伟和航空
港区税务局第一税务分局三官庙税务所
所长蒋卫国召开招商引资座谈会。

会上，八岗办事处党工委书记宋保林介
绍了航空港区的前景规划、招商引资政策，
以及八岗办事处未来发展的优势，表示将下
大力气改善营商环境，优化招商机制，提高
项目落地成功率，坚定企业投资信心。

会后，宋保林和办事处主任杨留柱带
领座谈人员实地查看了八岗办事处地理
环境及营商环境。

杜钟远表示将依托航空港区区位优
势和良好营商环境，为八岗办事处招商引
资建言献策、牵线搭桥，推介符合八岗办
事处实际的优质企业，为八岗办事处高质

量发展提供项目支撑。
下一步，八岗办事处将变被动为主

动，从“坐地招商”向“敲门招商”转变，树
牢“谁英雄谁好汉、招商引资项目见”理
念，在把企业“引进来”同时，保证企业“扎
下根”，全力以赴“促经济”。
记者 王军方 通讯员 张萌 文/图

提高项目落地成功率 坚定企业投资信心

本报讯 2月13日上午，郑州航空港
区银河办事处召开“万人助万企”工作推
进会，总结 2022年企业服务工作，安排
今年重点工作。

“万人助万企”活动为辖区企业搭
建了了解政策、倾听诉求的平台，解
决了企业在用工需求、资金周转、产
学对接、疫情防控等方面许多困难，
增强了企业发展信心，提升了市场主
体活力。

会上，银河办事处党工委副书记李
震说，新的一年，银河办事处全体机关
干部要进一步认识到开展“万人助万

企”行动的意义，及时做好轮岗干部工
作交接，充分发挥助企干部的表率作
用，继续深入企业当好“四员”开展四项
对接，实实在在地帮助企业化解发展难
题，不断优化营商环境，实现稳增长、开
门红。

会上，银河办事处党工委副书记、
主任赵淼要求银河办事处全体机关干
部，真正沉下心、沉下身，切实掌握企
业需求和想法，千方百计尽全力帮助
企业破瓶颈、解难题，促进企业项目见
效见绩。
记者 王军方 通讯员 李雅峰

本报讯 2月15日下午，郑州航空
港区龙港办事处召开 2023年项目建
设工作推进会。

会议通报了龙港办事处辖区当
前项目建设工作进展情况，各村支
部书记就辖区内项目建设进度、存
在问题、下一步工作打算进行了汇
报，会议对下阶段项目建设工作进
行了安排。

龙港办事处党工委书记吴艳颖
说，各行政村、项目专班和相关部门
要进一步提高思想认识，牢固树立
“项目为王”的理念，针对项目推进中
存在的难点，认真分析，找准症结，拿
出解决问题的方法，扎实做好当前重
点工作，全力以赴实现龙港办事处项
目建设工作一季度“开门红”。
记者 王军方 通讯员 张洪涛 文/图

找准症结 推进项目建设工作

邀请“行家里手”传授招商引资经验
本报讯 2月10日下午，郑州航空港

区银河办事处举行招商引资实践实务专
题培训会，邀请航空港区电子信息产业
园区服务中心副主任马俊芳传授招商引
资经验。

马俊芳在航空港区投资促进局招商
处室任职副处长多年，在电子信息产业、
现代服务产业等多个领域招商和为企业
服务方面有丰富的经验。

会上，结合航空港区新发展新定位
新要求，马俊芳围绕招商工作实际，从本
人多年的招商实践工作经验出发，就航
空港区招商工作的特点和要求、如何定
位办事处资源优势、如何收集有效项目
信息、如何把握意向企业需求、如何与项
目方进行积极沟通等 8个方面，进行了
生动的讲解，全方位、多角度、深层次展
现了招商工作场景。

马俊芳与参会人员现场交流，对基
层一线招商工作可能遇到的难题、不足
等进行了分析，并回答了参会人员提出
的招商引资方面的提问，对今后银河办
事处整体招商工作给出了建议。

银河办事处主任赵淼要求银河办事
处全体党员干部，以此次培训为契机，发
扬敢为的精神、锤炼善为的本领，在学习
中进步，在实践中磨炼，更有激情、更有
干劲、更有底气地推动招商引资工作，开

好招商之局，走好发展之路。
本次培训是银河办事处推动招商引

资工作加速跑的“第一课”，该办事处以
后将结合实际组织多种形式、各有侧重
的招商业务知识培训，提升干部理论水
平和招商实践本领，以更有质效的招商
引资成果为奋力实现航空港区建设新目
标提供坚实支撑。

下一步，银河办事处将结合航空港
区整体招商工作要求，研究制定《银河办
事处招商引资工作方案》，成立招商专
班，盯紧目标、夯实责任、抓好重点、发挥
优势、完善机制，全力营造“开局就是决
战、起跑就要加速”的招商氛围和招商导
向，凝聚合力，真抓实干，确保招商引资
取得好成绩，努力开创招商引资工作新
局面。
记者 王军方 通讯员 栗祥 文/图

千方百计帮企业破瓶颈解难题

本报讯 近日，郑州航空港区郑
港办事处为解决企业招工难题，主动
与企业对接，详细掌握企业用工需
求，“按需”为企业招工。经初步统
计，第一批为 5家企业提供的 579个
职位招工220多人次。

目前，正值群众外出务工高峰，
郑港办事处“进企入厂”，统计企业所
需人员，然后按照普工、技工分类，采
取“线上+线下”方法，积极宣传招工
政策。他们还利用工作群、物业群、

群众信息共享群、朋友圈、人力资源
服务中心公众号上发布企业招聘信
息，架起企业用工与求职桥梁。

“短短几天时间咨询量暴增，我
们电话都接不过来，现在岗位已经招
满了。”一企业招工负责人说。

经过一周宣传引导，截至目前，
求职咨询高达 800多人次，达成初步
意向220多人次。
记者 王军方
通讯员 贺振广 刘福红

广开思路招商引资

成立新服务专班 为企业排忧解难
本报讯 2月20日上午，郑州航空

港区郑港办事处召开“万人助万企”
工作推进会，着力解决企业困难。

会上，郑港办事处重新对 208家
重点企业、19家重点项目、3家商超和
2家加油站进行了重新分配包企干
部，成立新的服务专班，积极推行领
导分包企业和项目制度，坚持“项目
为王”服务企业宗旨，力所能及地为

企业排忧解难。
会议要求，助企干部要提高思想认

识，躬身为企业办实事解难题，按照“一
企一策”“一事一议”工作方案，聚焦企业
重点、难点、堵点、痛点问题，开门纳谏、
跟踪问效，切实落实纾困惠企政策，确
保企业反映问题得到及时解决。
记者 王军方
通讯员 贺振广 司永折
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全力以赴拼经济 服务企业促发展


